



EVIDENCIAS DE RIESGOS DEL ULTIMO TRIMESTRE

Nombre del espacio de participación: Espacio de Rendición de resultados evento de Clausura”.

ANEXO 1. EVIDENCIAS FOTOGRAFICAS	
DESCRIPCIÓN	SOPORTE
<p>La Secretaría de Educación del Distrito de Cartagena se llena de alegría este año, y queremos compartir con todos ustedes las experiencias y resultados obtenidos en el ámbito de la inclusión y la equidad educativa durante el Gobierno de Cartagena Ciudad de Derecho 2024 – 2027.</p> <p>En esta ocasión, desde la Estrategia “Una Escuela Transformadora para la Inclusión y Diversidad”, extendemos una cordial invitación a la clausura del año 2024 con el evento “La Máquina de los Sueños: un viaje por la diversidad”. Este escenario celebrará los logros alcanzados en el ámbito educativo, destacando la diversidad y creatividad de niñas, niños y jóvenes, quienes, a través de sus expresiones artísticas, han contribuido a la transformación de políticas, prácticas y cultura inclusiva, en nuestras Instituciones Educativas Oficiales y en la ciudad.</p>	 





“La Máquina de los Sueños” ofrecerá un recorrido por tres etapas clave en la evolución de la educación: los años 60 y 70, los 80 y 90, y el periodo 2000-2024. Durante este evento, se resaltarán los avances hacia una educación inclusiva y participativa. Este no solo será un cierre significativo del año 2024, sino que también renovará nuestro compromiso con una educación que valore las particularidades y potencie las capacidades de cada individuo, consolidando así un futuro lleno de logros compartidos.

Para hacer realidad esta experiencia única, te invitamos a vivir un fascinante viaje en el tiempo junto a nuestro protagonista, **Marty McFly**. Este adolescente revivirá momentos clave de la historia de la educación a bordo de una máquina adaptada, en una obra que celebra la inclusión y la diversidad.

Los resultados de este 2024 de Una Escuela transformadora para la inclusión, contamos hoy con una ruta de articulación intersectorial, interinstitucional, acompañamiento con 7 unidades de apoyo, la implementación de la ruta para la atención a la población con talentos excepcionales, organización de ofertas educativas como la Bilingüe Bicultural, Se consolidado la oferta general donde se amplia cobertura de la población con discapacidad visual, contamos con planta temporal de docentes de apoyo, red de familias y maestros por la inclusión y lo más reciente lo más nuevo la apertura de las Aulas Hospitalarias, hoy consolidando 3 Aulas Hospitalarias en el Distrito de Cartagena, Clínica de Blas de Lezo, Casa del Niño, Clínica la Misericordia.

Se instala la ruta de talentos excepcionales con 192 niños nominados en artes, danza.





Evento realizado el **11 de diciembre de 2024** a las **3:00 PM** en el **Teatro Adolfo Mejía**, para disfrutar de esta extraordinaria y emocionante obra, que destaca la importancia de la inclusión y la diversidad en el ámbito educativo.

Link:

[192 voces se unieron para celebrar la inclusión en la ciudad de Cartagena](#)

[192 niños participaron de emotivo musical en el Teatro Adolfo Mejía](#)

<https://www.facebook.com/share/r/1EZx7qh7c9/>



